



# Weekly Report

第1959回例会 | 令和元年6月4日(火)

■ 会長:井上 久 ■ 幹事:嶋 元 ■ 会報:小林 亮二

例 会 日 毎週火曜日 12:30~13:30 例会会場 ホテルモリノフF TEL 044-966-1300 川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/





# 第1959回例会記録 令和元年6月4日(火) 45/48回

<点鐘>

井上久会長

<ソング> 君が代 奉仕の理想

### <お客様ご紹介>

井上久会長

米山奨学生 張楽君 青少年交換学生 マシュー君 井上久会長から張君に奨学金が渡されました。

<祝い事> 井上勇親睦委員

会員入会 井上久会長、石川会員、古澤会員

会員誕生 清水会員、山崎会員、小塚会員

配偶者誕生 野島会員、古澤会員

### <会長報告>

井上久会長

先に、理事会報告です。

- ・クールビズについて 5月から10月末日まで適用、 ノーネクタイ、できれば上着着用、短パン・Tシ ャツ・ジーパンは控えましょう、ということで再 確認いたしました。
- ・新入会員候補の件 平岡会員、鴨志田会員のご紹介があり、2名の入会候補者を晒しますので、ご確認よろしくお願いいたします。
- ・次年度の活動計画・ロースター承認されました。 以下、会長報告です。
- 1.2018-19年度 来日学生修了証書授与式並びに歓 送会開催の件

6/22(土) 14:00~18:00 常倫寺

- 2. 麻生区長より地域における防犯活動強化への協力 のお願い 先日起こった痛ましい事件など、今後 起こらないように協力の依頼がきております。
- 3. 新百合ヶ丘エリアマネジ メントコンソーシアムより 会員交流セミナーの案内

6/24(月) 19:00~21:00 しんゆり交流空間リリオス

4. "社会を明るくする運動" 麻生区推進委員会の開催について

6/14(金) 10:00~ 麻生区役所4F

5. 麻生青少年交通安全連絡協議会 7/4(木) 16:00~ 麻生警察署

### <幹事報告>

嶋幹事

- \*例会変更・案内 川崎高津南RC、川崎中RC、 川崎とどろきRC
- \*その他
- ・6/11(火) 『日本画で見る万葉集』 桐蔭学園 例 会終了後、希望者は参加してください。
- ・6/18(火) 18:00~ 例会場所変更→レストランゆ りの お間違いないように。
- ・平岡会員よりハワイのお土産をいただきました。

# <二コニコ委員会>

小島委員長

井上久会長→「残すところ1カ月、頑張ります。 本日のご報告、クラブ、職業奉仕委員長様どうぞよ ろしくお願い致します」。嶋幹事→「本年を省みて。 大西委員長、平岡委員長、よろしくお願い致します」。

第1961回 6月18日 本年を省みて 会長 夜会

第1962回 6月25日 会長・幹事ご苦労様会

第1963回 7月2日 役員就任式:会長方針

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

以下、感謝をこめてニコニコへ。阿久澤会員、安藤 美恵子会員、安藤亨会員、青柳会員、福家会員、井 上勇会員、石野会員、鴨志田会員、小塚会員、都田 会員、宮崎会員、中島健児会員、中島眞一会員、野 島会員、大矢会員、親松会員、尾崎会員、白井会員、 菅会員、鈴木文夫会員、山口篤会員、山口卓会員、 山崎会員、屋敷会員、渡邊会員、結城会員、小島会員。

### <出席委員会>

福家委員長

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第1959回	45	33	12		73.33%
第1958回	45	33	12	2	77.78%

### <ニコニコ・財団・米山委員会>

	4	门	累計		
ニコニコ	29件	29,000円	1,171件	1,303,951円	
財団	1件	10,000円	22件	264,500円	
ベネファクター	0件	0円	1件	112,000円	
米山	1件	10,000円	36件	480,000円	

<ロータリー財団委員会> 渡邊国際奉仕委員長 大矢会員→「入会して41年目になりました。これ からも青年の心でがんばります」。

# <米山奨学委員会>

阿久澤委員長

山崎会員→「夫の誕生日プレゼント、ランのお花 をありがとうございます。毎日甘い香りに包まれて います」。

# 本日のプログラム

<本年を省みて>

### クラブ奉什委員会

大西委員長



2018-19年度の地区開催のクラブ委員長会議・セミナーが、機能として共通のものを統合して3回(従来は8回)だけの開催になりました。クラブ奉仕委員会は、対外的な奉仕活動部門を除くクラブ基盤管理に関する委員会に統合されて2回開催され、私と嶋幹事、関連する委員長が出席しました。

主たるテーマは「クラブ基盤の充実と活性化」に 尽きます。具体的に言えば「いかに会員を増やすか、 いかに活気あるクラブにするか」ということが、各 クラブ共通の問題意識であったと思います。

その問題意識をもってわが百合丘ロータリークラブの規模・現状を見てみると、理想的な会員数、とりわけ女性の割合や会員の年齢構成も望ましいものと言えます。先輩の懐深く温かい目、実働部隊の中堅の働き、入会後クラブに馴染んでゆく若い人達と、アットホームなクラブの空気は素晴らしいものです。

ただ自画自賛していても将来への展望は開けません。望ましい形を維持継続するためには、別種の工夫とエネルギーが必要です。僭越ではありますが、そのことを次年度のクラブ奉仕委員長への申し送り事項とさせていただきます。

## 職業奉仕委員会

平岡委員長



活動計画書に、『井上会長の指針にもある「親睦」を踏まえ活動を行いたい。マザーテレサさんは、「愛情」の対義語は「無関心」と仰いました。会員同士の「親睦」をより深め、互いに関心を持ち深め合い、当クラブがより発展し継続的に後世に残せる様になる事を意識した活動に取り組みたい』としました。笠会員から国会見学の提案があった事と、選挙権が18才からとなったものの政治に無関心な方も多く、家族も含め改めて関心を持ついい機会と考え、今年度の当クラブの職場訪問先として国会を見学することとしました。途中ハプニング等ありましたが、防衛省、自衛隊の見学、迎賓館、国会、虎屋美術館など巡りました。

そもそも職業奉仕委員とは何だろうと、自分の中では腑に落としきれなく、伝えきれないというのが、正直あります。1年間お疲れ様会が修学旅行とするならば、遠足で終わってしまったのではないかと反省もしております。今後も拝命する機会がありましたら今一度考え直して取り組みたいと思っております。

<点鐘>

井上久会長